
THE MINES AND MINERALS ACT
(C.C.S.M. c. M162)

**Lands Re-opened to Prospecting Orders,
amendment**

Regulation 11/2004
Registered January 16, 2004

Manitoba Regulation 435/87 R amended

1 The *Lands Re-opened to Prospecting Orders, Manitoba Regulation 435/87 R*, is amended by this regulation.

2 Schedule B is amended by adding the following after section 14:

15(1) Townships 76 and 77, Range 3 WPM excluding those portions lying within three miles on either side of Provincial Trunk Highway No. 391.

15(2) Townships 75, 76 and 77, Range 4 WPM excluding those portions lying within three miles on either side of Provincial Trunk Highway No. 391.

15(3) Townships 74, 75 and 76, Range 5 WPM excluding those portions lying within three miles on either side of Provincial Trunk Highway No. 391.

LOI SUR LES MINES ET LES MINÉRAUX
(c. M162 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant les Arrêtés concernant les
biens-fonds rouverts à l'exploration**

Règlement 11/2004
Date d'enregistrement : le 16 janvier 2004

Modification du R.M. 435/87 R

1 Le présent règlement modifie les *Arrêtés concernant les biens-fonds rouverts à l'exploration, R.M. 435/87 R*.

2 L'annexe B est modifiée par adjonction, après l'article 14, de ce qui suit :

15(1) Les townships 76 et 77, rang 3 O.M.P., exception faite des parties de biens-fonds situées à au plus trois milles de chaque côté de la R.P.G.C. n° 391.

15(2) Les townships 75, 76 et 77, rang 4 O.M.P., exception faite des parties de biens-fonds situées à au plus trois milles de chaque côté de la R.P.G.C. n° 391.

15(3) Les townships 74, 75 et 76, rang 5 O.M.P., exception faite des parties de biens-fonds situées à au plus trois milles de chaque côté de la R.P.G.C. n° 391.

15(4) Townships 74 and 75, Range 6 WPM
excluding those portions lying within three miles on
either side of Provincial Trunk Highway No. 391.

15(4) Les townships 74 et 75, rang 6 O.M.P.,
exception faite des parties de biens-fonds situées à au
plus trois milles de chaque côté de la R.P.G.C.
n° 391.

January 8, 2004
8 janvier 2004

**Minister of Industry, Economic Development and Mines/
Le ministre de l'Industrie, du Développement économique et des Mines,**

Scott Smith

The Queen's Printer
for the Province of Manitoba

L'Imprimeur de la Reine
du Manitoba